



Paris, le 7 mai 2015

Chers confrères,

Un travail sans précédent, entre les chirurgiens et les anesthésistes réanimateurs sous l'égide de la HAS s'achève.

Les évènements indésirables associés aux soins se produisent surtout dans la période péri opératoire. Les causes sont multiples : défauts d'organisation, de communication dans les équipes, ou liées à l'environnement.

Une réflexion sur le « qui fait quoi en péri opératoire » débutée lors des états généraux de la Sfar en 2010 a fait l'objet de nombreuses communications communes dans nos congrès.

Une journée spéciale, hors des cycles habituels proposés par ARRES et ASSPRO, permettra de faire le point sur cette problématique majeure et proposera des réponses.

Une table ronde clôturera l'après-midi et répondra à vos questions qui seront colligées depuis le matin. Vous retrouverez bien sur la convivialité et la confraternité qui animent nos réunions habituelles.

Notez bien la date du 24 octobre 2015 et au plaisir de vous retrouver bientôt.

Patrick-Georges Yavordios Président délégué d'Arres Antoine Watrelot Président dAsspro